



Regierungsratsbeschluss vom 03. Dezember 2019

Schriftliche Anfrage Lisa Mathys betreffend Sensibilisierung für und Bekämpfung von Littering

P195394

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Bekämpfung von Littering ist im Kanton Basel-Stadt mit dem Fünf-Säulen-Massnahmenkatalog bereits stark verankert. Die Sensibilisierung der Bevölkerung nimmt dabei einen wichtigen Platz ein. Dies widerspiegelt sich in dem vielseitigen Engagement der Volksschulen sowie in verschiedenen Kampagnen, Aktionen und Angeboten des Kantons Basel-Stadt zu dieser Thematik.

